



COMUNICADO DE PRENSA

EL IGSS CONFIRMA SIETE CASOS DE MICROCEFALIA

Un total de siete casos de recién nacidos con microcefalia, han sido detectados en diferentes centros asistenciales del Instituto Guatemalteco de Seguridad Social (IGSS), de los cuales dos están asociados a el Zika, según lo han confirmado los análisis realizados por el Laboratorio Nacional de Salud (LNS).

Hasta agosto del presente año el instituto ha enviado un total de 226 muestras extraídas a mujeres embarazadas, de las cuales 49 tuvieron resultado positivo. Estas pacientes han tenido un seguimiento especial desde que se detectaron como casos sospechosos.

ATENCIÓN MÉDICA

Las 49 mujeres embarazadas tienen controles más frecuentes, y son sometidas a distintos exámenes para mantener un control y observación de su embarazo, brindándole todo el apoyo médico y de medicamentos que sean necesarios, tanto antes, durante y después de dar a luz a su bebé.

El IGSS a través de sus diferentes unidades, brinda un control estricto a las pacientes, pues desde el momento de detectar un caso sospechoso se le da seguimiento, y tras confirmarse, estas muestras son enviadas al LNS, y cuando este envía el resultado como positivo se continúa con el acompañamiento de la paciente.

Guatemala, 10 octubre de 2014